
行財政改革推進委員会 事前質問・意見等一覧
No 頁 委員名 意見・質問等 回答 担当部局

1 3 大浦委員

【質問】
１ 県庁機能の抜本的な強化と人材の活躍についてお聞きします。
県庁機能の抜本的な強化を図るためには、柔軟な組織や人材が活躍できる環境、DX化などが必要と考え

られる。新しく始めるプロジェクトを効果的に進めるためには、辞める（廃止等）ことを明確にすることも必要と考
えるが、辞めることを明確に示すことは予定しているかどうかを教えてください。
①業務レベルで廃止、辞めることを明確に示すことを予定しているのか伺います。
②組織体制の構築に当たり、廃止する組織等を予定しているのか伺います。

質疑
応答
or
書面
回答

総務部
（行政経営課）①
（人事課）②

2 3 大浦委員

【質問】
１ 県庁機能の抜本的な強化と人材の活躍についてお聞きします。
(2)職員力の向上について、青森県人材育成方針と青森県デジタル人材育成方針の違い、関係性について
詳細にお聞きしたい。

質疑
応答
or
書面
回答

総務部
（人事課）
企画政策部
（DX推進課）

3 5,6 大浦委員

【質問】
２ 県庁ＤＸの推進についてお聞きします。
県庁ＤＸの推進について以下の中分類をされています。
（１）県民サービスのＤＸ
（２）県庁組織のＤＸ
（３）ＤＸ推進のための環境整備
以前の会議で、青森県ＤＸ推進プラン（仮）の策定も進めているとのことでしたが、双方の整合性がとれている
か教えてください。

質疑
応答
or
書面
回答

企画政策部
（DX推進課）
総務部

（行政経営課）

4 9 樺委員長

【質問】
（１）財政健全化の推進と安定的かつ機動的な財政運営についてですが、持続可能な財政運営、税源確保の
取り組みは当然大事ですが、物価上昇傾向が続く中で、物価上昇分の影響を考慮した「実質的な」行政サービ
ス水準の維持も大事だと思います。
①物価上昇の県財政に与える影響について伺います。
②行政サービスの水準の維持・確保方策について伺います。

質疑
応答
or
書面
回答

総務部
（財政課）①

（行政経営課）②


